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Niederschrift
über die Sitzung

des Bezirksausschusses Siddessen

Vorsitzender:

CDU:

SPD:

UWG/CWG:

Liste Zukunft:

Sitzungs-Nr.: Sidd./007/20-25

Sitzungs-Tag: 08.11.2023

Sitzungs-Ort: Siddessen, Eulenstraße, Ösehalle

Beginn der Sitzung: 19:00 Uhr

Ende der Sitzung: 20:35 Uhr

Rissing, Robert

Simon, Dirk

Beineke, Elisabeth Vertretung für W. Hoblitz

Dohmann, Daniel Schriftführer

Gerson, Andreas

Wintermeyer, Paul Vertretung für M. Weitzenbürger

Bobbert, Johannes

Tagesordnung Drucksache Nr.

Öffentliche Sitzung

1. Begrüßung

2. Bestellung eines/r Schriftführers/in

3. Planung "Windkraft Bürgergenossenschaft
Dollenkamp"; Berichterstatter David Flore

4. Nutzung "Alte Schule"

5. Glasfaser für Siddessen
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Öffentliche Sitzung

Der Vorsitzende Rissing eröffnet die Sitzung und begrüßt die anwesenden
Mitglieder und Zuhörer. Die form- und fristgerechte Einladung sowie die
Beschlussfähigkeit wird festgestellt.

Daniel Dohmann wird als Schriftführer des Bezirksausschusses Siddessen
vorgeschlagen und anschließend mit 6 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung
gewählt.

David Flore und Stefan Weskamp stellen den Sachstand bei der Umsetzung
des Windparks Dollenkamp dar. Insbesondere auf die
Beteiligungsmöglichkeiten der umliegenden Ortschaften und der Bürger wird
eingegangen.
Stefan Weskamp erklärt die Möglichkeit zur Bildung einer Genossenschaft
zur Finanzierung eines „Bürgerwindrads“.
David Flore stellt dar, dass der Baubeginn für den Winter 2024 und die
Inbetriebnahme im Winter 2025 geplant sei.
Informationsveranstaltungen in den umliegenden Ortschaften seien für das
Frühjahr 2024 geplant.

6. Zustand des Daches auf der Ösehalle; Berichterstatter
Johannes Bobbert

7. Internetauftritt Siddessen

8. Bekanntgaben

9. Anfragen der Mitglieder und Zuhörer

9.1. Glascontainer

9.2. Standort Abfallbehälter

9.3. Verkehrsspiegel

1. Begrüßung

2. Bestellung eines/r Schriftführers/in

3. Planung "Windkraft Bürgergenossenschaft
Dollenkamp"; Berichterstatter David Flore
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Johannes Bobbert erklärt, dass die letzten Arbeiten in der Alten Schule noch
nicht durchgeführt wurden. Auch fehle noch eine Theke, sowie die
Ausstattung der Küche.
Der Bezirksausschuss Siddessen fasst den unten aufgeführten Beschluss.

Im Anschluss wird im Bezirksausschuss darüber diskutiert, dass eine
Einladung an alle Siddesser Vereine und Bürger in die Alte Schule erfolgen
soll. Der Termin soll möglichst noch in diesem Jahr sein. Johannes Bobbert
wird einen entsprechenden Termin festlegen und bekannt geben.

Beschluss:

Der Bezirksausschuss Siddessen beschließt einstimmig, dass die Stadt
Brakel aufgefordert wird, das Projekt Alte Schule gem. Beschluss vom
28.08.2017 zeitnah abzuschließen. Dazu gehören insbesondere letzte
Installationsarbeiten, der Einbau einer Theke und die Ausstattung der Küche.

Der Vorsitzende Rissing gibt bekannt, dass es zurzeit keine offizielle
Mitteilung über den Start des geplanten Ausbaus der Glasfasernetze gebe.

Johannes Bobbert erklärt, dass das Dach der Ösehalle erneuert werden
müsse. Die Platten und Verschraubungen seien zu großen Teilen marode und
lassen sich nicht reparieren. Vor einigen Monaten habe es bereits einen
großen Schaden, verursacht durch Wind und eindringendes Wasser,
gegeben. Nach Kontaktaufnahme mit der Fa. Weber aus Gehrden liegt eine
erste Kostenschätzung für die Erneuerung des Daches bei ca. 89.000 €.

Der Bezirksausschuss Siddessen fasst den nachfolgenden Beschluss.

Beschluss:

Der Bezirksausschuss Siddessen beschließt einstimmig, dass die Stadt
Brakel aufgefordert wird, die Instandsetzung des Daches der Ösehalle
Siddessen kurzfristig durchzuführen. Eine erste Kostenschätzung beläuft sich
auf 89.000 € (Angebot der Fa. Weber liegt vor).

Der Vorsitzende Rissing erläutert, dass der Internetauftritt von Siddessen
bislang über den Kulturverein organisiert wurde. Da sich der Verein zeitnah
auflösen wird, müsse eine Nachfolgeregelung getroffen werden.

4. Nutzung "Alte Schule"

5. Glasfaser für Siddessen

6. Zustand des Daches auf der Ösehalle; Berichterstatter
Johannes Bobbert

7. Internetauftritt Siddessen
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Die Mitglieder des Bezirksausschusses erfragen im Ort und in den Vereinen,
wer diese Aufgabe übernehmen kann.

Der Vorsitzende Rissing informiert über die Einwohnerversammlung, die am
16.11.2023 ab 18 Uhr stattfindet zum Umbau der Straße „Schulbrede“.

Zuhörer Florian Greger bemängelt erneut, dass an den Glascontainern in
Siddessen weiterhin die Beschriftung fehlt. Dies führt dazu, dass Weiß- und
Buntglas nicht getrennt entsorgt wird. Florian Greger bittet erneut darum,
mit dem zuständigen Entsorgungsunternehmen Kontakt aufzunehmen und
diesen Mangel zu beseitigen.

Florian Greger schlägt vor, den Abfallbehälter am Ortseingang zu entfernen
und stattdessen am neuen Insektenhotel an der Ecke Zum
Tiefental/Schulbrede aufzustellen. Der Abfallbehälter am Ortseingang wird
nicht genutzt. Zudem stehe an der Bushaltestelle einige Meter weiter der
nächste Abfallbehälter.

Florian Greger macht darauf aufmerksam, dass der Verkehrsspiegel an der
Straße Am Kirchhof, Ecke Klingenhahn durch Buschwerk verdeckt ist. Dieses
sollte zurückgeschnitten werden.

Damit ist die Tagesordnung erledigt. Weitere Wortmeldungen ergeben sich
nicht. Mit einem Dank an die Teilnehmer schließt der Vorsitzende die
Sitzung.

gez. Unterschrift

Robert Rissing Daniel Dohmann
(Vorsitzender) (Schriftführer)

8. Bekanntgaben

9. Anfragen der Mitglieder und Zuhörer

9.1. Glascontainer

9.2. Standort Abfallbehälter

9.3. Verkehrsspiegel


